Realizan alumnos del Tec de Monterrey "Foro de Candidatos"



Sucel Mayorga | Campus Hidalgo

Se llevó a cabo en las instalaciones del Tec de Monterrey en Hidalgo el **Foro de Presentación de Propuestas de los candidatos a la Diputación Federal por el Distrito VI de Pachuca, denominado "Jóvenes por Hidalgo"**. Dicho evento fue organizado por la Sociedad de Alumnos de Derecho en conjunto con la Dirección de Liderazgo y Vivencia Estudiantil del campus.

Durante el Foro los aspirantes Lidia García Anaya del Partido MORENA, Edwin Hernández Garrido del partido Encuentro Social, Citlalli Jaramillo Ramírez de la coalición "Todos por México" y Daniel Ludlow Kuri de la coalición "Por México al Frente" se presentaron para compartir sus propuestas de campaña y responder a las preguntas formuladas por la Comunidad Tec. Dichos cuestionamientos se enmarcaron en tres rubros principales: desarrollo económico, desarrollo social y educación.

La dinámica de este ejercicio estuvo a cargo del Dr. Mario Alain González Hernández, profesor del Tec de Monterrey en Hidalgo, y constó de tres etapas. En la primera se escuchó una presentación libre de cada candidato, para lo cual tuvieron 3 minutos. En la segunda etapa, cada candidato contestó una pregunta previamente realizada por la comunidad de la Institución, la cual fue seleccionada aleatoriamente y para responder dicha pregunta cada candidato tuvo 2 minutos. Finalmente, en la ronda de cierre cada candidato contó con 3 minutos para concluir de manera libre.

"Felicito al Tec por esta clase de ejercicios democráticos que permiten a los jóvenes y a la ciudadanía conocer las propuestas de cada uno de los candidatos... Estoy para trabajar por los jóvenes, para los jóvenes, para los ciudadanos, para hombres, para mujeres, para personas de la tercera edad y es un compromiso porque eso es a lo que nos hemos dedicado, a trabajar, a dar resultados y a ver por el bien de los ciudadanos", comentó Lidia García Anaya, candidata a la Diputación por MORENA.

En el tema económico señaló que México debe producir lo que consume y se debe mantener una relación cordial con los países vecinos. En desarrollo social mencionó la importancia de promover la cultura de los pueblos indígenas, conservar sus tradiciones y tener una política incluyente para hombres y mujeres. Para finalizar, en el rubro educativo destacó la importancia de erradicar el analfabetismo, retomar la materia de civismo en las escuelas y poner especial atención en las áreas de la lectura, redacción y comprensión.



Por su parte, Edwin Hernández Garrido, candidato por el Partido Encuentro Social dijo "México está herido, ¿cómo lo puedes sanar?, con voluntad, con ganas de sumar, con unidad. Dejemos de vernos como contrincantes, vivimos en la misma ciudad, caminamos en la misma comunidad. Hoy quiero reconocer el trabajo del candidato y candidatas valientes, porque es el último foro en el que estaremos y han sido valientes porque han estrechado la mano de todos los ciudadanos sin olvidar ningun sector".

Mencionó que como parte de sus propuestas en el tema económico se debe incidir para incluir. Propuso la aplicación de "legischat", un espacio donde empresarios y estudiantes generen intercambios a través de un mercado abierto. En el tema social propuso la creación del primer padrón de personas mayores de 35 años que no cuenten con empleo y la promoción de la materia de liderazgo desde educación básica. En cuanto a educación comentó que es importante incluir las materias de prevención de la delincuencia, prevención de las adicciones y autoprotección.



En su intervención la candidata por la coalición Todos por México, Citlalli Jaramillo, apuntó "Tengo en mente que hoy los objetivos son más que claros. Tenemos que reinventar la forma de hacer política, obviamente se tiene que actualizar. Tenemos que iniciar con una gestión que desemboque en un estado más fuerte. Tenemos que lograr que esta economía siga avanzando, reduciendo las brechas de desigualdad que a todos nos duelen. Pero por supuesto el reto más importante es lograr la suma de las voluntades, lograr que haya una sociedad más participativa".

Entre sus propuestas de campaña mecionó que en el ámbito de desarrollo económico se enfocará en la generación de nuevos empleos y en reducir la brecha de desigualdad económica en los salarios. Por otra parte propone una legislación de economía social, trabajo transversal y coordinado para fortalecer proyectos productivos y darles el adecuado seguimiento. Además de garantizar que todos por ley tengan estudios de bachillerato. En el tema educativo mencionó que es prioridad el desarrollo de más infraestructura y capacitación constante a los docentes.



Daniel Ludlow Kuri, candidato de la coalición "Por México al Frente", comentó "No es momento de llegar a improvisar al congreso, necesitamos realmente llegar con una visión muy clara de lo que se debe hacer y empezar a dar resultados desde el primer día. La sociedad ya no puede esperar... no podemos ser de los políticos que hoy prometemos y que no cumplimos... este país tiene que cambiar ya con propuestas congruentes, firmes, pero además que sean realizadas".

Durante su tiempo para la presentación de propuestas dijo que en el ámbito económico se debe retener el talento y generar nuevos empleos, fortalecer el mercado interno e impulsar a las regiones rezagadas. En el tema social enfatizó el desarrollo de una cultura de respeto e inclusión, así como la generación de oportunidades para todos. En materia educativa propuso revisar y mejorar la reforma educativa en todos los niveles, becar a alumnos de comunidades apartadas y tener más tecnología en la educación.



Las elecciones se llevarán a cabo el 1 de julio, por lo que los alumnos, integrantes del Tecnológico de Monterrey y la comunidad en general tuvieron con este Foro la oportunidad de conocer de cerca a los candidatos y así fomentar un análisis que los lleven a su decisión de voto.

